

Michael Schmidt :

Liebe Mitglieder, ich wünsche euch ein schönes Wochenende!

Unser am Montag, den 4. August, gestartetes „Glücklicher August 100 % Investitions-Gewinn-Programm “ wurde am Freitag, den 8. August, erfolgreich abgeschlossen.

Damit alle Mitglieder, die an diesem Programm teilgenommen haben, eine Gesamrendite von 102,08 % auf ihr Gesamtvermögen erzielen können, hat der Bund eigens ein Entschädigungsprogramm gestartet. Dieses Programm zielt darauf ab, Mitgliedern, die innerhalb der ursprünglichen Frist das angestrebte Renditeziel nicht vollständig erreicht haben, zusätzliche Unterstützung und Ertragsausgleich zu bieten, um sicherzustellen, dass jeder Teilnehmer die im Rahmen dieser Aktion versprochene Rendite erhält.

Michael Schmidt :

Ganz gleich, welche Situation eingetreten ist, sei es, dass einige Mitglieder erst relativ spät nach dem Start des Plans beigetreten sind und daher nur eine kurze Teilnahmezeit hatten, oder dass es während des Handelsprozesses aufgrund mangelnder Vertrautheit mit dem Ablauf der Handlungsanweisungen zu Verzögerungen oder Auslassungen in der Ausführung kam, oder auch, dass Mitglieder aufgrund von beruflicher Auslastung, familiären Verpflichtungen usw. nicht in der Lage waren, die Handlungsanweisungen rechtzeitig zu verfolgen oder auszuführen, alle Mitglieder, die aus den oben genannten oder ähnlichen Gründen während der Programmlaufzeit nicht vollständig am Handel teilnehmen konnten, dürfen sich diesem Entschädigungsprogramm anschließen. Durch die Umsetzung des Entschädigungsprogramms kann die Lücke weiterhin geschlossen und sichergestellt werden, dass das im Rahmen dieser Aktion gesetzte Ziel der Gesamrendite erreicht wird.

Heute ist der letzte Tag für die Durchführung des Entschädigungsprogramms!

Soeben hat Anna in der VIP-Gruppe bereits eine Handlungsanweisung im Rahmen des Entschädigungsprogramms veröffentlicht und dabei mindestens 71 % Einzelertragsrate erzielt! Nach der aktuellen Marktanalyse von KI 6.0 befindet sich der Markt derzeit überwiegend in einer

Phase von Schwankungen und Seitwärtsbewegung, die nächste Handelsstrategie wird noch analysiert. Um die heute in der Gruppe geteilten weiteren wichtigen Inhalte nicht zu beeinträchtigen, werden alle Mitglieder, die ihr Renditeziel noch nicht erreicht haben, gebeten, weiterhin privat Kontakt zu Anna aufzunehmen, damit sie euch bei der weiteren Umsetzung des Entschädigungsprogramms anleiten kann.

Michael Schmidt :

Für die Handelsfähigkeiten von KI 6.0 möchte ich aus tiefstem Herzen ein aufrichtiges Lob aussprechen!
Seit dem ersten Test von KI 6.0 bis zum erfolgreichen Abschluss des „Glücklicher August 100 % Investitions-Gewinn-Programms“ lag die Erfolgsquote der von ihr gegebenen Handelsstrategien bei 100 %!

Das ist etwas, wovon unzählige Investmentexperten nur träumen können! Selbst im traditionellen Bereich des manuellen Handels existiert kein „perfekter Handel“ und jetzt hat KI 6.0 dies tatsächlich zur Realität gemacht!

„Alles Unmögliche möglich machen“ wir setzen diese großartige Idee gerade in die Tat um!

Und nicht nur das! In dieser Woche lag der höchste Einzelertrag eines Auftrags bei über 126 %! KI 6.0 hat nicht nur ihre perfekte Gewinnquote beibehalten, sondern auch in Bezug auf die Rendite erneut Grenzen überschritten. Sie verdient unser aller Anerkennung!

Unsere Vorfahren hätten sich niemals träumen lassen, dass die Menschheit eines Tages in den Himmel fliegen könnte, doch heute durchqueren Passagierflugzeuge frei die weißen Wolken und den blauen Himmel. Vor 100 Jahren hätte sich auch niemand vorstellen können, dass Menschen eines Tages den Mond betreten würden, und heute werden die Raketen von Musks SpaceX bereits erfolgreich wiederverwendet!

Jetzt könnt ihr sicherlich verstehen, warum KI 6.0 ein großartiges Projekt ist, oder?

Michael Schmidt :

Sehr geehrte Damen und Herren, während wir uns über die herausragenden Handelsergebnisse

von KI 6.0 freuen, kann ich mit Sicherheit sagen, dass ihr Börsengang so gut wie besiegelt ist!

Doch ich möchte lieber mit Ihnen ein äußerst faszinierendes Thema teilen, „Der Ursprung des Wohlstands“. Warum ist Ihr aktueller Reichtum vielleicht noch nicht beeindruckend?

Möglicherweise kennen Sie den Kern des Wohlstands noch nicht!

Wo liegt die Quelle des Wohlstands?

Wie kann sich Wohlstand im Fluss unendlich vervielfältigen und weitere Wohlstandsschwerpunkte hervorbringen?

Ich bin der Ansicht, dass die Quelle des Wohlstands in der Schöpfung und der Entstehung neuer Dinge liegt.

Wir wollen im Winter genügend Kohle zum Heizen haben, und schon entstehen Kohleabbauunternehmen. Wir wollen an den entgegengesetzten Enden der Erde sofort das Bild des anderen sehen und seine Stimme hören, und Videotelefonie auf dem Smartphone erfüllt diesen Wunsch.

Verdienen Unternehmen, die Energie wie Kohle liefern, Geld?

Verdienen Unternehmen, die weltweit Smartphones verkaufen, Geld?

Die Antwort lautet, Ja!

Unsere dringenden Bedürfnisse sind der Ursprung des Wohlstands.

Wenn Sie also die Bedürfnisse der Menschen erkennen und sofort ein Produkt schaffen, das diese erfüllt, wird Ihr Reichtum rasant wachsen. Darüber hinaus, wenn Sie als Erster die Zukunft erkennen, dann sind Sie in jedem Bereich Ihrer Investitionen einen Schritt voraus, und es wird schwer für Sie, kein Geld zu verdienen!

Michael Schmidt :

Was ist also unser Fazit?

Freunde, wenn Sie zu den ersten Nutzern von KI 6.0 gehören, wenn Sie zu den Ersten zählen, die von den hohen Renditen des intelligenten Tradings profitieren, dann beachten Sie bitte, sie stehen bereits ganz unbemerkt an der Quelle des Wohlstands!

Die großartigen Aspekte der Entstehung von KI 6.0 sind zahlreich, sie ist ein Pionier des

intelligenten Tradings, ein wirklich lern und denkfähiges, unbegrenzt aufrüstbares intelligentes Investment-Tool, das eine große Vision voller Liebe und Hoffnung trägt und Sie aus der traditionellen, manuellen Geldanlage herausführt, um Sie schon jetzt die enormen Gewinne des intelligenten Tradings genießen zu lassen!

1961 wurde Juri Gagarin der erste Mensch, der die Erdatmosphäre verließ und in die Erdumlaufbahn eintrat!

1969 wurde Neil Armstrong der erste Mensch, der den Mond betrat!

Und jetzt, meine Damen und Herren, gehören Sie zu den Ersten, die wirklich von künstlicher Intelligenz im intelligenten Investment profitieren!

Sehr geehrte Damen und Herren, wenn ein solches Projekt nicht als „großartig“ bezeichnet werden kann, dann gibt es nur sehr wenige Projekte, die diesen Titel verdienen!

Michael Schmidt :

Wenn wir überrascht feststellen, dass die Quelle des Wohlstands uns tatsächlich so nah ist, dann verstehen Sie vielleicht, warum Sie den Gewinnplan von KI 6.0 in der nächsten Woche auf keinen Fall verpassen dürfen!

In dieser Woche hat KI 6.0 in nur fünf Tagen mit ihrer Handelsstrategie die Gesamrendite auf einen Schlag über 100 % gesteigert!

Ja, richtig gehört, fünf Tage, um eine Gesamrendite von 100 % zu erzielen! Und das war nur das Aufwärmen.

Nächste Woche werden wir das Gewinnpotenzial von KI 6.0 vollständig ausschöpfen und die Gesamrendite auf einen noch höheren Prozentsatzgipfel treiben!

Merken Sie sich, morgen, am 11. August, um 10 Uhr morgens, starten wir offiziell den brandneuen „Krypto-Karneval 150 % bis 200 % Gewinnplan“!

Wenn Sie die 100 % dieser Woche bereits sprachlos gemacht haben, dann wird der bevorstehende „150 % – 200 % Krypto-Karneval“ Ihnen erst recht zeigen, was wahre Begeisterung und Erstaunen bedeuten!



Das Fest des Wohlstands liegt direkt vor uns!

